

Une image utile avant d'aller voter

De : Guillaume Chopin - Association Santé Naturelle <petition-mail@association-sante-naturelle.email>

À ...

Date : vendredi 8 avril 2022



Association Internationale
pour une Santé Naturelle,
Scientifique et Humaniste

Pour ou contre le retour du pass sanitaire/vaccinal à l'automne prochain ?

Chers amis,

Avant d'aller voter, regardez bien cette image :



Votez pour qui vous voulez, mais gardez bien cette image en tête.

Ce n'est pas qu'une question de « bilan » : c'est aussi notre avenir proche qui est en jeu.

Car le pass sanitaire est encore en vigueur à l'hôpital : il est toujours impossible pour une maman non-vaccinée d'aller voir son enfant malade du cancer sans devoir faire un « test PCR » *tous les jours*.

Le pass sanitaire est encore en vigueur dans les Ehpad : les double-vaccinés qui ont refusé la 3^{ème} dose ne peuvent pas visiter un parent, un oncle ou une tante en Ehpad sans test PCR !

Et car les soignants non vaccinés sont toujours suspendus, aujourd'hui encore !!!

C'est un scandale absolu : l'hôpital manque cruellement de soignants, et on se prive d'excellents soignants, qui ont pour la plupart une forme *d'immunité naturelle*, ayant déjà attrapé le covid !

Le pouvoir actuel a fait applaudir ces soignants aux fenêtres, puis les a privés de tout revenu ! Oui, ce sont 15 000 soignants non-vaccinés qui *sont dans la misère*

depuis septembre dernier, à qui on interdit même de recevoir le RSA ou l'assurance chômage !!

N'oubliez pas de voter dimanche.

Selon le résultat des élections, la folie pourrait repartir à l'automne prochain.

Hier jeudi 7 avril, alors que l'épidémie est sous contrôle, Olivier Véran a recommandé la **4ème dose** pour les plus de 60 ans :

L' OBS

La 4e dose de vaccin anti-Covid désormais ouverte aux plus de 60 ans

JE M'ABONNE 3 MOIS POUR 1€ | SANS ENGAGEMENT

L'annonce a été faite ce jeudi par le ministre de la Santé. 500 000 Français de 60 ans et plus ayant reçu leur dernière injection il y a plus de six mois sont concernés. Cette 2e dose de rappel était déjà ouverte aux plus de 80 ans et aux résidents des Ehpad.

Il est évident que, *selon le résultat de dimanche*, cette 4^{ème} dose sera obligatoire pour tout le monde, à l'automne prochain.

Ce sera alors le retour du QR code pour se déplacer ou simplement prendre un verre en terrasse.

Ce sera peut-être le retour de l'interdiction de boire son café debout ou de manger dans le train.

Et qui sait, le retour de l'auto-attestation pour sortir de chez soi ? Le retour de l'interdiction de faire une balade en forêt ou de s'asseoir sur une plage déserte ?

N'oubliez jamais ce qui s'est passé.

C'est notre avenir et notre liberté qui est en jeu.

Je compte sur vous pour voter.

Votre dévoué,

Guillaume Chopin

You ne souhaitez plus recevoir gratuitement *La Lettre de l'Association* :
[Cliquez sur ce lien pour vous désinscrire](#).

Association Internationale pour une Santé Naturelle, Scientifique et Humaniste (AISNSH)
Case postale - 1211 Genève 3 - Suisse